

El Super-juez GARZÓN otra vez con el culo al aire.

Escrito por CUBA_LIBRE - 29/05/2013 07:59

LA CARA B DEL EX JUEZ

Guerra desenmascara a Garzón revelando un secreto inconfesable

El Semanal Digital

La tercera parte de las memorias del veterano socialista dan para mucho, entre otras cosas para conocer de qué pasta está hecho el exjuez de la Audiencia Nacional.

28 de mayo de 2013

Hasta ahora se sabía de la costumbre de Baltasar Garzón de poner el cazo para obtener financiación para sus cursos en Nueva York, y de hecho su famosa carta encabezada con un "querido Botín" le dejó a los pies de los caballos del Tribunal Supremo. Pero hasta ahora se desconocía su afición al dinero negro.

El exjuez de la Audiencia Nacional, el que hace sólo unos días daba lecciones de moral en las páginas de El País y anunciaba su vuelta a la política, no siempre creyó en aquello de Hacienda somos todos.

Cuenta Alfonso Guerra en el tercer tomo de sus memorias, del que está en plena promoción, que cuando Garzón entró en las listas del PSOE para las elecciones generales de 1993 le pidió a la dirección del partido cobrar un sueldo hasta que fuera elegido diputado, para compensar lo que perdía al tener que aparcar la carrera judicial. Lo sorprendente es que quería cobrarlo en B.

Guerra lo cuenta así: "Me lo consultaron y contesté que sin duda el partido sería solidario abonándole las cantidades hasta ser proclamado diputado, pero que lo haríamos en A, es decir, de manera legal y con firma del recibo por la cantidad real. No aceptó. 'Pues entonces no hay pago', fue mi respuesta", relata el socialista, que a renglón seguido añade otro bombazo: "Parece que acudió a otra institución, esta vez con éxito". Institución de la que no da más pistas.

El que fuera vicepresidente del Gobierno con Felipe González reconoce que el fichaje de Garzón no le hizo ninguna gracia, pero que no le quedó otra que tragar. Es más, cuando González le contó que el entonces juez sería su golpe electoral él le advirtió: "Ése es un golpe que nos estallará en nuestra propia cara".

No dejan de resultar paradójicos los nulos escrúpulos de Garzón con el dinero negro que revela Guerra, puesto que el exjuez cargaba el viernes pasado en el diario de Prisa contra la corrupción. "Me produce desazón que los delitos de corrupción se dilaten eternamente. Los ciudadanos piensan, con razón, que hay una justicia diferente para los que más tienen, aseguraba indignado.

<http://www.elsemanaldigital.com/guerra-desenmascara-al-integro-garzon-revelando-un-secreto-inconfesable--129168.htm>

=====

Re: El Super-juez GARZÓN otra vez con el culo al aire.

Escrito por jesmaon - 29/05/2013 09:13

Es otro "chorizo". Luego se permite el lujo de dar lecciones de moralidad.

=====

Re: El Super-juez GARZÓN otra vez con el culo al aire.

Escrito por juanmanuc - 29/05/2013 17:05

Hacía tiempo que no decia yo nada por el foro, pero este hilo creo que merece un poco de esfuerzo:

Y es que los corruptos en España. proliferan por doquier y peores los habrá, pero seguro que son difíciles de encontrar, aqui os doy una escala del 1 al 5 en el nivel de menos a mas de asco provocado:

1) Están los millonarios que montan su piramide para forrarse aún mas, y queman literalmente sus empresas en España y se llevan el dinero robado a paraísos fiscales como por ejemplo la familia Ruíz Mateos hizo con Nueva Rumasa. Estos dan mucho asco.

2) Están los políticos corruPtos que se pasan media vida denunciando la supuesta corruPción de otros, cuando son ellos los que supuestamente se lo llevan calentito como Bárcenas, Pepiño y tantos otros. Estos aún dan mas asco todavía.

3) Estan los muchos casos de corrupción de banqueros que por ejemplo dan ordenes de comprar otros bancos por un valor muy por encima del real para forrarse habiendo comprado a su propio nombre y con prestamo que ellos mismos se adjudican a interés cero, una pasta en acciones del banco comprado previamente a la compra y además de paso se carga el propio banco ante semejente salvajada al no poder soportar la carga impuesta. Con estos según los ves vomitas.

4) Están los nuevos aristócratas por via política de la mas alta nobleza, que debe ser que se aburren con estar ya de por si forrados y mantenidos por todos los Españoles, para cometer la mayor gilipollez, teniendolo todo de por si, aprovecharse de su parentesco para robar a tu propio país, Estos ya producen un hedor que es el extremo del asco supuestamente hasta que salga sentencia y le podamos quitar la presunción, y que tiene guasa tener que ponerla despues de todo lo que se sabe..

5) Pero cuando alguien utiliza y manosea una profesión como la de juez con el fin de hacer y desacer arbitrariamente a su antojo y forrarse a costa de su cargo y de su país, "es ya el colmo de los ascos en esta escala de 5". y es que si un cerdo se mete a juez siempre dará parecido resultado que un asesino metido a médico, aunque la diferencia quizá esté en que este último puede que se redima o por lo menos lo intente por la empatía que pese a su enfermedad de asesino, le produzca su profesión ante la vista de la enfermedad ajena en seres que son de su misma especie. En el caso del cerdo hacia el hombre, Garzón ya se encargó de demostrár que no se produce la mismma empatía.

Y hablando de hombres, de enfermos y de cerdos, lo que es seguro es que el cerdo al contrario que el hombre enfermo o nó, nunca renunciará a su asquerosa condición a pesar de haber cursado estudios de juez, y lo digo presuntamente hablando, claro, ah... que no... que en este caso no es presunto, que ya tuvo su sentencia y se le expulsó de la carrera judicial, y de nuevo volvió a la piara de donde nunca debió haber salido, es verdad..., aunque de vez en cuando todavía sale de ella con esa jeta hedionda pero de cartón piedra que tiene. A ver si llega ya pronto San Martín. jajaja....

Pero me retracto de todo lo dicho, porque a los animales no se les debe desear ningún mal e incluso nos producen mucha empatía, aunque con determinadas especies sea mas difícil que con otras, pero según parece entre determinados cuadrúpedos porcinos esta posible empatía nunca es recíproca hacia el hombre, ya que solo se tiende a producir dentro la misma especie y no hacia fuera, esto ya quedó demostrado aquel día en el que algunos congeneres de Garzón se manifestaron en la defensa de este

orondo ser, cuando fué expulsado del ejercicio de su profesión, ya que en aquella ocasión ninguno de los manifestantes dieron muestra alguna de pertenecer a la especie humana. :laugh: :laugh:

Salu2.

=====

Re: El Super-juez GARZÓN otra vez con el culo al aire.

Escrito por andreseljedi - 30/05/2013 00:25

juanmanuc escribió:

Hacía tiempo que no decía yo nada por el foro, pero este hilo creo que merece un poco de esfuerzo:

Salu2.

Pues si que se te echa de menos en el foro al tercer miembro ;)

=====